
CONSELHO MUNICIPAL DO TRABALHO DE
CAMPO LARGO

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 
MUNICIPAL DO TRABALHO DE CAMPO LARGO - DATA 09/10/2018

               Na data do dia nove do mês de outubro  do ano de dois mil e
dezoito,  as  oito  horas da manhã (8:00) nas dependências  do Centro da
Juventude  Bom  Jesus  localizado  a  Avenida  Ademar  de  Barros,  120  –
Bairro Bom Jesus (Próximo ao Corpo de Bombeiros),na Cidade de Campo
Largo  –  Estado  do  Paraná;  reuniram-se  os  Membros  do  Conselho
Municipal do Trabalho de Campo Largo e convidados conforme Lista de
Presença; para deliberar sobre os assuntos constantes, no Edital 007/2018
sem pauta definida, sendo Assuntos Gerais. Iniciando a Reunião o Senhor
Celso Antonio Rossoni agradeceu a presença de todos e deixou a palavra
livre  para  os  assuntos  gerais,  comentando a  respeito  das entidades  que
estão realizando as apresentações junto ao Conselho Municipal onde estão
faltando  o  CIEE,  FACECLA e  SENAR que  estarão  realizando  as  suas
apresentações  nas próximas reuniões.  O Senhor Celso  Antonio Rossoni
levantou uma questão para o Senhor Hugo Ruthes, referente ao Cadastro e
Controle  dos  produtores  Rurais  de  Campo  Largo,  bem  como  um
diagnóstico da produção no município de Campo Largo, onde o Senhor
Hugo Ruthes – na qualidade de Representante do Sindicato Patronal Rural
de Campo Largo,  respondeu sobre a questão do Controle  de Produção,
informando que o setor enfrenta um grande problema quanto a emissão de
Nota Fiscal Eletrônica, pela dificuldade dos produtores estarem em uma
localidade Rural com pouco acesso à Internet para viabilizar a emissão de
Notas Fiscais; complementando que este é apenas um dos problemas que o
setor de produção rural esta enfrentando no momento. Completando sua
fala  o  Senhor  Hugo  Ruthes  fez  alguns  comentários  gerais  sobre  a
produção,  transporte  e  venda  que  os  produtores  estão  enfrentando  no
município. O Senhor Dirceu Rodrigo da Luz Negrão – representando a
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico – usando da palavra
expressou a preocupação do atual Secretário quanto a implantação de um
Programa de Qualificação que está em negociação com o CIEE Campo
Largo e outras entidades cuja finalidade será uma preparação profissional
dos trabalhadores com vistas a atender daqui alguns anos o Outlet Center
que  será  implantado  no  município  onde  terá  um  avanço  na
empregabilidade de nossos jovens, principalmente da área do comércio. O
Senhor  Fabiano  Lapola  –  representante  da  secretaria  municipal  de
desenvolvimento social complementando a fala do Senhor Dirceu Negrão,
apresentou alguns números preocupantes, pois nos últimos dias do mês de



setembro  e  início  de  outubro  foram  agendados  alguns  cursos  de
aperfeiçoamento para adolescentes, e mesmo com uma ampla divulgação a
procura e efetivação de matrículas foi muito pouca, não preenchendo um
número satisfatório para as turmas, indicou que existe a necessidade de se
fazer um estudo mais completo para implantar programas de qualificação e
o que é mais preocupante a participação efetiva dos alunos nos cursos, pois
os cursos são totalmente gratuitos, com uma boa carga horária e excelente
conteúdo programático, além da emissão de certificados e mesmo assim
percebemos  o  considerável  desinteresse  dos  jovens  na  participação  dos
cursos.  O Senhor Carlos Eduardo Bowkalovski – Gerente da Agência do
Trabalhador  de  Campo  Largo,  comentou  referente  a  colaboração  da
Prefeitura Municipal quanto as necessidades da Agência do Trabalhador e
também quanto as negociações de mudança da nova sede que estão sendo
realizadas  satisfatoriamente  e  em ritmo  avançado,  pois  na  atualidade  a
Agência do Trabalhador existe grande necessidade de mudança para um
espaço mais amplo e adequado para o atendimento de suas atividades. Na
sequência o Senhor Celso Antonio Rossoni abriu para definição de pauta
para a próxima Reunião onde será enviado convite para uma entidade de
assistência de pessoas com deficiência e duas entidades de trabalho com
adolescentes.  O  Senhor  Fabiano  Lapola  comentou  também  sobre  a
repercussão  do  evento  Feira  de  Profissões  que  considerou  um  grande
sucesso a realização deste evento e manifestou que para o próximo ano
deverá ser realizado com uma grande ampliação. Nada mais a ser tratado
deu-se por encerrada a presente reunião sendo anexada a lista de presença.
Campo Largo na data de nove de outubro do ano de dois mil e dezoito, as
nove horas e quinze minutos.








